

Rapport annuel de la présidence du conseil d'école 2022-2023

École secondaire Toronto Ouest

Les membres du Conseil d'école :

- Catherine Teixeira, Présidente
- Tamara Alsahyouni, Vice-présidente
- Isabelle Montagnier, Secrétaire
- Rayne Zuckerman, Secrétaire adjointe
- Olivier Giffaux, Trésorier
- Yasmina Baddi, Trésorière adjointe
- Natasha Cassinath, Parent – démission à partir de janvier 2023
- Ky'okusinga Kirunga, Parent
- Valérie Bolduc, Parent
- Kelly McConnell, Parent – démission à partir de mars 2023
- Renée Lagacé, Parent
- Édouard Ratiarson, Parent
- Maya Huynh, Représentante des élèves
- Francis Cronier-Thériault, Directeur de l'école
- Daphney Sancé, Personnel non syndiqué
- Kristina Clutterbuck-Brox, Représentante du personnel

Durant l'année scolaire 2022-2023, les réunions du Conseil d'école se sont déroulées en mode hybride à travers la plateforme TEAMS et en personne dans une salle du personnel de l'école de 18 h 00 à 20 h 00 aux dates suivantes :

- 2 novembre 2022
- 23 novembre 2022
- 18 janvier 2023
- 1^{er} mars 2023
- 26 avril 2023
- 15 juin 2023

1. Les objectifs du conseil d'école

Les objectifs principaux du conseil d'école ont été de formuler des recommandations susceptibles de favoriser le bien-être des élèves, d'assurer le meilleur fonctionnement possible de l'école en soutenant des activités de rayonnement dans la communauté.

2. Activités et réalisations

BBQ communautaire

Lors de la célébration en septembre 2022 des 10 ans de l'école secondaire Toronto Ouest, plusieurs représentants du conseil scolaire étaient présents. La présidente du conseil des parents a souhaité la bienvenue à la communauté et a encouragé les parents à rejoindre le conseil. 235 repas ont été servis gratuitement lors du BBQ. L'amphithéâtre affichait complet!

Page Facebook pour les parents de TOOU

À l'initiative du conseil des parents, un groupe Facebook pour les parents de TOOU a été créé à l'automne 2022. Dès les premières semaines de sa création 42 membres avaient rejoint le groupe. En septembre 2023, nous comptons 108 membres. Dans le même souffle, afin de faciliter la communication de coordonner les efforts lors de l'organisation d'évènements entre les membres du conseil des parents, un groupe WhatsApp a vu le jour.

Portes ouvertes

Plusieurs parents ont participé aux portes ouvertes organisées le 5 décembre 2022. C'était l'occasion de rencontrer de futures familles, promouvoir l'école et répondre aux questions. Une table était réservée pour le conseil des parents et nous avons pu vendre des chandails.

Spectacle d'hiver et marché artisanal



Avec un retour à la normal et des frais annuels de 300 \$, le conseil des parents a décidé de ne pas renouveler l'abonnement du site Web pour l'année scolaire 2022-2023. Le site Web était très réussi, esthétique, il offrait une belle visibilité à l'école et à divers artisans locaux. Au total, durant les 2 années de fonctionnement du site Web de 2020 à 2022, nous avons recensé plus de 1 000 visiteurs.

Au grand bonheur de la communauté, le spectacle d'hiver a eu lieu le 13 décembre au sein de l'école. Le conseil des parents a organisé différentes activités. Quelques artisans ont pu se joindre à l'événement et ont bénéficié d'une table afin de vendre leurs articles. Le conseil des parents a proposé une vente de café, thé, jus, biscuits, etc. Un parent a réussi à obtenir gracieusement de la nourriture du restaurant proche de l'école (Town Wings) et 4 chandails ont été vendus. La soirée a été un succès. Les élèves et leurs familles étaient ravis de pouvoir profiter de victuailles à la fin du spectacle de talents. Les dépenses pour cet événement ont été d'environ 200 \$. Cette soirée a représenté une levée de fonds de 400 \$.

Guide pour les parents

Assez rapidement lors des rencontres du conseil des parents, certains mentionnaient les possibles difficultés d'intégration pour les élèves de 7^e année puisque l'organisation et l'offre de cours à l'école secondaire Toronto Ouest sont différentes du niveau élémentaire (ex. plusieurs enseignants, plages horaires, etc.). Il a été discuté de mettre à jour un guide pour les parents qui avait été créé plusieurs années auparavant. Un groupe de travail s'est constitué, plusieurs parents ont été impliqués dans ce travail d'actualisation du document. Le guide a été partagé pendant l'été 2023 avec la nouvelle direction d'école pour une relecture et pour ajouter la liste des noms de tous les enseignants/clubs, etc.

Soirée communautaire

Étant donné qu'une conférence pour les parents n'avait pas pu être organisée, le conseil des parents a décidé d'inviter la communauté, le 4 mai 2023 pour une soirée Karaoké et jeux de société à l'école. Dans une ambiance bon enfant et décontractée, de nombreuses familles ont répondu à l'invitation. Le conseil des parents a proposé des pizzas de pizza (vendues préalablement sur SchoolDay), des jus, café, thé, biscuits, etc.

La soirée a été un succès par le nombre de participants et le plaisir pris par les enfants à chanter, jouer et échanger avec leurs camarades. Cette activité a représenté une levée de fonds de 400 \$.

Chandails à capuche

Des chandails bordeaux avec les armories de l'école dessinées par un ancien élève de TOOU ont été commandés par l'école pour un montant total de 5 297 \$. Dès octobre 2022, 42 chandails sur 200 avaient été vendus à travers SchoolDay. Il est nécessaire de vendre au moins 116 chandails pour amortir le montant investi. De ce fait, des membres du conseil des parents étaient présents à chaque événement communautaire organisé par l'école afin de la promouvoir celle-ci et proposer la vente de chandails. De plus, plusieurs relances concernant la vente de chandails ont été faites par la direction d'école lors des bulletins d'information de la semaine.



Bourses pour les finissants

Le conseil des parents a participé à des bourses qui ont été remises lors de la cérémonie des finissantes et des finissants 2023 : le conseil des parents a financé 2 bourses de 200 \$ chacune.

Petit déjeuner pour les enseignants

Le 27 juin 2023, le conseil des parents s'est mobilisé pour offrir un petit déjeuner aux 45 membres du personnel. Des croissants ont été achetés chez Costco et plusieurs parents bénévoles se sont rendus à l'école tôt le matin pour préparer un copieux petit déjeuner avant l'arrivée des enseignants (ex. : café, thé, viennoiseries, fruits, etc.). Un parent a obtenu gracieusement de la nourriture auprès de certaines épiceries. Le budget de cette initiative était d'environ 100 \$. Les enseignants ont été touchés par ce geste et ont fait part de leur reconnaissance.

Remise des diplômes

Le 28 juin 2023, la vice-présidente du conseil des parents a participé à la remise des finissantes et finissants en leur adressant des mots de félicitations et d'encouragement.

3. Rapport financier annuel

Nous avons commencé l'année scolaire avec un solde positif de 1 047 \$ sur le compte du conseil des parents et d'environ 320 \$ sur le compte de participation des parents (subvention de la province). Au mois de juin 2023, le conseil des parents a été en mesure de rembourser l'intégralité du montant des chandails au conseil scolaire, soit 5 297 \$. Ce qui signifie qu'à partir de cette date, tous les chandails vendus permettront de renflouer le compte. Au 1^{er} juillet 2023, nous avons conclu l'année scolaire avec un solde créditeur de 488 \$ sur le compte du conseil des parents et de 260 \$ sur celui de la participation des parents.